

ALSMANDENS GRUPE  
PRECHERGRUPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION  
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG  
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION  
NOTA D'INFORMAZIONE  
TER DOCUMENTIE**

Brussels, January 1974

Agreement on a Common European Community Research and  
Technological Policy

On 14 January 1974 the Council of Ministers approved the scientific and technological policy programme presented by the Commission. This means that after many starts and lengthy discussions on the basis of the Commission proposal presented by Professor Dahrendorf, a complete European scientific policy has finally been launched. The Community can achieve success in many respects. An important point of the Paris Conference has been observed. A common concept has been successfully developed and adopted on the basis of the achievements of the Community in certain sections (Euratom, coal and steel research, etc.) over a considerable number of years.

At the same time, an initial model has been created for the coordination of national policies in fields that hitherto were not within the competence of the Community.

The Council Decision includes four resolutions with the following four main points:

- Coordination of national R & D policies

A committee for scientific and technical research (CREST) is established. The committee is charged with coordinating all aspects of national research policies not subject to military or industrial secrecy. It is furthermore supported by the Commission and the Council during the preparation of its proposals or decisions. The Committee is made up of representatives of the Member States and of the Commission. The chair is held by the Commission and the secretarial services are the responsibility of the Council of Ministers.

- Promotion of basic research

The Council has noted with interest that a European Science Foundation is to be set up. The Council is in favour of the establishment of relations between the Foundation and the European Community and will be pleased to determine the form and nature of these relations when the preparatory work necessary for the establishment of the Foundation has been concluded. The Community has consequently given express recognition to the independent cooperation of scientific universities and learned societies in a wider European context.

- Implementation of concrete research projects in the fields of science and technology

The Council has noted with interest the Commission's intention to present at the earliest opportunity proposals for concrete research projects which are

based on the outline programme presented previously and which are intended to back up the sectoral policies of the Community. The Council has undertaken to act on the above-mentioned proposals within nine months of the date of their presentation. With this declaration of intent, express recognition is given to the necessity of continuing joint research by means of direct and indirect action and, in conjunction with the setting-up of CREST, a procedure is laid down which enables rapid and expert decisions to be taken on Community programmes.

The Council took this opportunity to confirm the Community's interest in the further development of scientific and technical information and the provision of scientific services.

- Actions in the fields of forecasting, assessment and methodology

The Council has decided on the programme and budget for a preparatory study with the title "Europe plus 30". Within one year a project group set up by the Commission will report on whether the European Community should undertake a comprehensive prospective study and, if given the go-ahead, should this study develop into a forecasting instrument which can be constantly updated. In this stage, the question will also be considered should the Community create its own Technology Assessment Office. Thus the Community's interest in mobilizing its forecasting capacity to back up its political decision-making process is clear.

Professor Dahrendorf will very soon be presenting to the Commission proposals for the implementation of the Council Decision.

TALSMANDENS GRUPPE

SPRECHERGRUPPE

SPOKESMAN'S GROUP

GRUPE DU PORTE-PAROLÉ

GRUPPO DEL PORTAVOCERO

BUREAU VAN DE WOORDVOERER

INFORMATION

INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG

INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION

NOTA D'INFORMAZIONE

TER DOCUMENTIE

Bruxelles, 14 janvier 1974

**ACCORD SUR UNE POLITIQUE COMMUNE DE LA C.E. DANS LE  
DOMAINE SCIENTIFIQUE ET TECHNOLOGIQUE**

Le 14 janvier 1974, le Conseil des ministres a adopté le programme d'action présenté par la Commission en matière de politique scientifique et technologique.

Après plusieurs amorces et de longues discussions sur la base de la proposition de la Commission présentée par M. Dahréndorf, le départ est ainsi donné à une politique scientifique européenne globale.

On peut dire que la Communauté enregistre un succès à divers égards. Le calendrier du Sommet de Paris a été respecté sur un point important. On est parvenu, en incluant les premiers éléments qui se sont dégagés depuis de nombreuses années dans certains secteurs d'activité des C.E. (Euratom, recherche CECA, etc.), à élaborer et à adopter une conception globale. On a en même temps créé un premier modèle pour une coordination des politiques nationales dans des domaines ne relevant pas, jusqu'ici, de la compétence de la Communauté.

La décision du Conseil comprend quatre résolutions, portant sur les principaux points suivants :

**- Coordination des politiques nationales de recherche et de développement**

Il est créé un Comité de la recherche scientifique et technique (CREST). Ce Comité a pour tâche de coordonner tous les aspects des politiques nationales de recherche qui ne sont pas soumis au secret militaire ou industriel. Il assistera également la Commission et le Conseil dans la préparation de leurs propositions et décisions.

Le Comité se compose de représentants des Etats membres et de la Commission. La présidence en est assurée par la Commission et le secrétariat par le Conseil de ministres.

**- Promotion de la recherche fondamentale**

Le Conseil a pris connaissance avec intérêt de la prochaine création d'une Fondation européenne pour la science. Il préconise l'établissement de liens entre cette Fondation et la CE et se déclare prêt, après les travaux préparatoires à la création de cette Fondation, à préciser la forme et la nature de ces liens.

La Communauté reconnaît ainsi expressément la collaboration autonome des académies et instituts scientifiques dans un cadre dépassant ses neuf Etats membres.

**- Réalisation d'actions concrètes de recherche dans les domaines scientifique et technologique**

Le Conseil a pris connaissance avec intérêt de l'intention de la Commission de lui présenter, dans les meilleurs délais, des propositions d'actions concrètes de recherche qui se fondent sur les programmes "cadre" existants et qui doivent servir de soutien aux politiques sectorielles de la C.E.

Le Conseil s'est engagé à se prononcer sur ces propositions dans les neuf mois qui suivent leur présentation. Avec cette déclaration d'intention, la nécessité de poursuivre la recherche commune par des actions directes et indirectes est reconnue expressément et, en liaison avec la création du CREST, une procédure est définie qui permettra une décision rapide sur des programmes communautaires.

A cette occasion, le Conseil a confirmé l'intérêt qu'a la Communauté au développement de l'information scientifique et technique et des prestations scientifiques.

Actions dans le domaine des prévisions, de l'évaluation et de la méthodologie

Le Conseil a fixé le programme et le budget d'une étude préparatoire intitulée "Europe + 30". Dans le délai d'un an, un groupe créé par la Commission examinera si la Communauté européenne doit entreprendre une vaste étude prospective et, le cas échéant, en tirer un instrument de prévision "courant".

Dans cette même phase, on examinera en outre si la CE doit créer son propre Office d'évaluation technologique. L'intérêt de la Communauté à la mobilisation de sa capacité de prévision au service de décisions politiques est ainsi clairement établi.

M. Dährendorf présentera incessamment des propositions à la Commission visant à la réalisation de la décision du Conseil.